

**Antrag Fraktion Bündnis 90/Die Grünen im Ortsbeirat Oberstadt:
Landwehrweg als Fahrradweg und Erholungszone erhalten und aufwerten!**

Der Ortsbeirat Oberstadt fordert:

- Der Radweg Landwehrweg soll entsprechend seiner Funktion für das Radwegenetz der Stadt Mainz dauerhaft gesichert und aufgewertet werden.
- Die Grünflächen und der Baumbestand am Landwehrweg sollen erhalten bleiben.
- Die Verwaltung wird gebeten, an geeigneten Stellen des Grünzugs Landwehrweg wieder Bänke zum Verweilen aufzustellen.

Begründung

Der Fuß- und Radweg durch den Landwehrweg zwischen Geschwister-Scholl-Straße und Göttelmannstraße spielt für den Radverkehr in der Oberstadt, aber auch für die Gesamtstadt eine unverzichtbare Rolle. So ist der Landwehrweg Schulweg für Hunderte von Schülerinnen und Schüler. Grünflächen, Sträucher und Bäume am Weg sind wichtig für die Naherholung der Bürgerinnen und Bürger. Außerdem haben sie eine wichtige Funktion für das Stadtklima. Wenn das Heilig-Kreuz-Viertel bewohnt wird, werden noch mehr Menschen diesen Radweg nutzen.

Weitere Begründung mündlich.

Mainz, 2. September 2019

gez. Prof. Dr. Markus Höffer-Mehlmer